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14 de noviembre del 2024  

REUNIÓN ORDINARIA No. 113 
 

DR. ENRIQUE BOLADO MARTÍNEZ  
JEFE DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS 
P r e s e n t e.-  
 
Por medio de la presente y en acuerdo con el artículo 36 del Reglamento de Academias, se hace 
llegar al departamento a su cargo, los acuerdos celebrados por los integrantes de la Academia de 
Nutrición en el acta no. 113 de la reunión celebrada el 14 de noviembre 2024. Asistieron a la reunión: 
Dra. Michelle Haby de Sosa, Dr. Humberto Astiazaran García, M.C Teresita de Jesús Martínez, Dr. 
Giovanni Diaz Zavala, Dra. Karla Denisse Murillo, Dra. Herminia Mendívil Alvarado, M.C. Lesley 
Antúnez y M.C Luz Anaiz Caraveo Gutiérrez. Bajo la presidencia el primero y fungiendo como 
secretario el último. 

Se inicia la sesión al dar lectura del acta no 112.  para su aprobación por los integrantes de la 
academia de Nutrición. 

En la reunión se trataron los siguientes puntos:  

1. Se aprobó el acta de la reunión anterior de la Academia de Nutrición, celebrada el 17 de octubre 
de 2024. 

2. Pendientes de la reunión 112: 

• Se enviaron dos programas relacionados con la clase de nutrición clínica, los cuales serán 
revisados por la Dra. Erika Ibarra. 

• La M.C. Lesley Antúnez envió una propuesta de programa vinculada a la capacitación 
continua de los estudiantes. 

• Se recibió respuesta del Dr. Bolado respecto a la solicitud para la reimplementación del 
examen de admisión como requisito obligatorio para el ingreso a la Licenciatura en Ciencias 
Nutricionales (LCN). El Dr. Bolado sugirió que la Coordinación del programa de LCN 
deberá consultar con la Coordinación del programa de LCN del campus Cajeme para llegar 
a un acuerdo entre ambos campus (Cajeme y Hermosillo). Una vez alcanzado, se envíe la 
solicitud a los respectivos Colegios Departamentales para su evaluación. 



 

Academia de 
Nutrición 
Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 
Universidad de Sonora – Campus Hermosillo 
 

 

 
Edificio 5A planta baja, Blvd. Luis Encinas y Rosales s/n, 
Colonia Centro. C.P. 83000 Hermosillo, Sonora, México 

(662) 259 21 63 y 259 21 64, extensión 4650 
academia.qb.nut@unison.mx 

https://qb.unison.mx  

• Simposio de nutrición: El Dr. Humberto Astiazarán informó que se contactó a dos ponentes 
para organizar un simposio de nutrición el Día del Nutriólogo. Está pendiente el envío de 
una propuesta de programa de eventos académicos a la academia. 

• Plaza de la Dra. Verónica López: La Dra. Michelle Haby comentó que el Dr. Bolado le 
informó que, para el próximo semestre, la Dra. Herminia Mendívil será contratada para 
cubrir la plaza que ocupaba la Dra. Verónica López, con el fin de continuar con las 
actividades en esa área – pero sólo si la Dra. Verónica presenta una solicitud para continuar 
con su licencia sin goce de sueldo por el semestre. 

• Espacios físicos para la LCN – La Dra. Haby trabajará en este oficio. 

3. Muestra estudiantil: Se discutió la necesidad de que la Comisión de Logística contemple a las 
personas encargadas de cubrir la muestra estudiantil durante todo el día. Los integrantes de esta 
comisión son la M.C. Lesley Antúnez, Dra. Consuelo Villegas, Dra. Herminia Mendívil y M.C. 
Violeta Parra. La M.C. Luz Anaiz y el Dr. Humberto Astiazarán se encargarán de organizar el 
acomodo de los lugares para los equipos participantes el miércoles por la tarde. Se acordó que 
solo la categoría de "Revisión Bibliografica Nivel Avanzada" tendrá un premio. En las demás 
categorías solo hay un equipo participando en cada una - sin embargo, se podrá otorgar una 
mención honorífica si obtienen una puntuación igual o superior a 90. 

4. Área prioritaria para nutrición: La Dra. Michelle Haby mencionó la importancia de contar con 
un área prioritaria para nutrición, según lo solicitado por el Dr. Bolado. Se acordó continuar con 
el área prioritaria en el ámbito de nutrición comunitaria. 

5. Propuesta de nueva página web de la academia: La Dra. Herminia Mendívil presentó una 
propuesta para la nueva página web de la Academia de Nutrición. Se sugirió incluir el nombre 
completo de los integrantes, su cargo y las líneas de investigación de cada uno. Además, se 
acordó verificar que todos los miembros de la academia, incluidos los técnicos académicos, 
tengan su currículo vitae actualizado o un enlace a PURE. También se realizará una foto grupal 
y una foto individual de cada miembro. Se eliminarán las materias de la página y se enviará un 
archivo de Excel a cada miembro para que agregue sus propuestas de líneas de investigación. La 
toma de fotografías se programará para el jueves 28 de noviembre a las 12:00 horas en Rectoría 
– La Dra. Herminia confirmará hora, fecha y lugar. 

6. Próxima reunión: La próxima reunión está programada para el 12 de diciembre, pero dado que 
la Dra. Haby no estará presente, se acordó que se realizará sólo si hay asuntos urgentes que tratar. 

7. Se envió un correo por parte de la carrera de Químico Biólogo Clinico solicitando observaciones 
de la Academia de Nutrición sobre su adecuación de plan de estudios. 



 

Academia de 
Nutrición 
Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 
Universidad de Sonora – Campus Hermosillo 
 

 

 
Edificio 5A planta baja, Blvd. Luis Encinas y Rosales s/n, 
Colonia Centro. C.P. 83000 Hermosillo, Sonora, México 

(662) 259 21 63 y 259 21 64, extensión 4650 
academia.qb.nut@unison.mx 

https://qb.unison.mx  

8. La Dra. Herminia Mendívil mencionó que una estudiante de la licenciatura en nutrición, quien 
se entrena en Monterrey, ha solicitado llevar todas sus clases en línea y no cumple debidamente 
con las tareas o exámenes solicitados y a suscitado problemas para otros maestros como para 
ella. Se aclaró que, en los últimos semestres, las materias son predominantemente prácticas y no 
es posible evaluarlas de manera remota. Los miembros de la Academia coincidieron en que no 
se le debía permitir tomar clases en línea que tuvieran un componente práctico. 

9. Reunión para capacitación de maestros: La M.C. Luz Caraveo solicitó que, al inicio del próximo 
semestre, se realice la reunión con los maestros que impartirán clases a una alumna con 
discapacidad visual, con el objetivo de ofrecerles una capacitación sobre sus necesidades 
educativas. 

10. Colaboración con la sociedad de alumnos: La presidenta de la Sociedad de Alumnos envió un 
correo a la Dra. Michelle Haby solicitando colaboración con la Academia de Nutrición. La 
propuesta es invitarla a ella y a la Sociedad de Alumnos a participar en la organización del evento 
del Día del Nutriólogo, que se celebrará el próximo año, el 27 de enero.  

11. Finaliza la reunión de academia a las 10:10 am 
 

Sin más por el momento quedamos de Ud. a sus órdenes ante cualquier duda o aclaración. 

 

 

Atentamente, 
 

  

 

Dra. Michelle Maree Haby de Sosa  
Presidenta de la Academia de Nutrición 

 

M.C. Luz Anaiz Caraveo Gutiérrez 
Secretaria Interina de la Academia de Nutrición 

 

 

 




